

GUBERNUR JATIM TINJAU PETERNAKAN DI SIDOARJO

Gubernur Jawa Timur Khoffah Indar Parawansa (kanan) melihat ternak kambing di sentra peternakan kawasan Sarirogo, Sidoarjo, Jawa Timur, Kamis (8/6). Peninjauan sentra hewan kurban menjelang Idul Adha 1444 H tersebut untuk memastikan kondisi hewan kurban dalam keadaan sehat dan layak untuk dikonsumsi serta telah mendapatkan vaksin Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) dan penyakit kulit (Lumpy Skin Disease).



Pemkab Lebak Akan Berlakukan Perda KTR, Pengelola Wisata Nilai Tidak Tepat

Pengelola wisata Pantai Kelapa Warna, Koharudin, mengatakan, usulan dan penerapan Perda KTR tidak tepat jika diterapkan pada wisata alam. Adanya pemberlakuan Perda KTR tersebut akan berdampak pada kunjungan wisatawan yang akan berkurang.

LEBAK (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Lebak, saat ini sedang melakukan pembahasan Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) Kawasan Tanpa Rokok (KTR). Pemkab Lebak akan memberlakukan KTR pada tempat wisata, kantor dinas dan fasilitas umum lainnya. Pengelola wisata Pantai Kelapa Warna, Koharudin, mengatakan, usulan dan penerapan Perda KTR tidak tepat jika diterapkan pada wisata alam.

"Kenapa tidak tepat, alannya karena kan ini wisata alam tentunya ruang terbuka kecuali ini ruang tertutup atau ruangan," katanya, Kamis (8/6). Menurut dia, adanya pemberlakuan Perda KTR tersebut akan berdampak pada kunjungan wisatawan yang akan berkurang. "Akan berdampak pada pengurangan kunjungan, bahkan bisa berkurang secara signifikan ya, dengan usulan aturan tersebut," ujarnya. Disebutkan Koharudin, langkah baiknya Raperda

KTR tidak diberlakukan pada wisata alam karena bisa berdampak pada kunjungan. "Kalau saya tidak setuju diberlakukan pada tempat wisata alam khususnya. Karena tidak tepat yah ini kan ruang terbuka, kecuali ruang tertutup," sebutnya. Sementara Ketua Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis) Lebak, Manik Pramanik Nurman, menyebutkan, Raperda tersebut harus benar-benar dikaji. "Bagi saya Perda udah bicara aturan, tidak serta merta harus segera diterapkan, kan harus kita tempuh juga prosesnya seperti apa," katanya. Diungkapkannya, terkait dengan harus ditiadakannya kegiatan merokok pada tempat wisata, hal tersebut bicara soal kebiasaan masyarakat. "Kalau bicara kesehatan memang tidak baik secara medis. Artinya ini memang kebiasaan masyarakat memang kadang kan masyarakat lupa dan ini kebiasaan tidak bisa dihilangkan begitu saja," ujarnya. Untuk solusi, Manik menjelaskan, harus ada sosialisasi dari pemangku kebijakan soal aturan KTR pada tempat wisata terbuka atau tertutup. "Perlu adanya terobosan dan sosialisasi agar pelaku wisata paham. Ini kan bukan soal ruang tertutup atau terbuka, karena bukan menolok tetapi harus ada koridor-koridor yang perlu dibahas lagi," jelasnya. Manik yang juga pemilik wisata pemandian air panas

Lebak Tirta Buana, menerangkan terkait pengaruh aturan tersebut dirinya tidak bisa berandai-andai. "Saya belum bisa memastikannya akan berpengaruh pada kunjungan atau tidak, kalo menurut saya tidak berpengaruh signifikan, tetapi tetap ada perubahan," terangnya. Ditambahkan Manik, saat ini kebanyakan yang datangnya ke Cipanas memang datang untuk terapi karena wisatanya merupakan kolam terapi. "Pasti ada perubahan, tetapi bicara Cipanas kebanyakan yang ke Cipanas mereka untuk terapi, jadi kalo di sini tidal terlalu mengganggu," pungkasnya. ● pra

Pria Obesitas di Tangerang Dievakuasi Pakai Forklift

TANGERANG (IM) - Viral video seorang pria obesitas di Kelurahan Peduren, Kecamatan Karang Tengah, Kota Tangerang, Banten yang dievakuasi menggunakan forklift ke RSUD Kota Tangerang. Kepala UPT BPBD Ciledug, Mulyadi mengatakan evakuasi menggunakan alat forklift terpaksa dilakukan lantaran pria yang diketahui bernama Muhammad Fajri (27) itu memiliki berat badan lebih dari 300 kilogram. "Kami mendapat laporan dari warga langsung, kemudian anggota melakukan evakuasi. Ternyata sampai ke lokasi jalannya sempit dan beban tubuhnya terlalu besar, kita angkat juga berat enggak keangkat," kata Mulyadi, Kamis (8/6). Proses evakuasi Fajri sem-

pat mengalami kesulitan. Petugas bahkan terpaksa membongkar tembok pintu rumah untuk mengeluarkan Fajri. "Kita melakukan evakuasi dengan bongkar pintu, tapi tetap tidak bisa keangkat, hingga menggunakan forklift, lalu kita naikkan ke mobil bak dibawa ke RSUD Kota Tangerang," ungkapnya. Proses evakuasi, kata Mulyadi, butuh waktu sekitar dua jam. Selanjutnya Muhammad Fajri langsung dilarikan ke RSUD Kota Tangerang untuk mendapatkan penanganan medis lebih lanjut. Berdasarkan informasi yang didapat, Muhammad Fajri mulai mengalami obesitas sejak usia 11 tahun. "Butuh waktu dua jam, karena kita nyari alat buat bongkar pintu dan forklift," ungkap Mulyadi. ● pp

Dua PNS Pejabat Pemkot Tangsel Daftar Jadi Bacaleg, yang Satu Batal

TANGSEL (IM) - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kota Tangerang Selatan memberikan, dua PNS Pemkot Tangsel yang maju sebagai bakal calon legislatif (Bacaleg) merupakan pejabat Kepala Bidang dan Kepala Bagian di lingkungan Pemerintah Kota. Keduanya diketahui mendaftar bacaleg melalui partai Demokrat dan Gerindra. "Yanuar sebagai Kabag (Kepala Bagian) Administrasi Pembangunan Sekretariat Daerah Kota Tangerang Selatan dan Tomi Patria Edwardy, Kepala Bidang Penyelenggaraan Kearsipan pada Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Tangerang Selatan," kata Ketua Bawaslu Tangsel M Acep, Kamis (8/6). Lebih detail, Acep menerangkan Tomi Patria yang sebelumnya sempat akan maju sebagai bakal calon Wali Kota Tangsel periode tahun 2020-2024 mendaftar dari

Partai Demokrat. Sementara Yanuar dari Partai Gerindra. "Keduanya adalah PNS aktif, seharusnya keduanya patuhi aturan dengan mengundurkan diri sebagai ASN terlebih dahulu," ujarnya. Atas permasalahan ini, Bawaslu meminta KPU Tangsel dapat melaksanakan tugasnya dengan benar. Meneliti berkas Bacaleg, apakah ijazahnya dan status pekerjaannya sesuai. "Jangan memverifikasi tanpa mengetahui apa-apa. Tidak profesional bila seperti itu dan juga tidak teliti," tandas dia. Terpisah, Tomi Patria mengaku telah mundur dari pencalonan dalam Pileg 2024 mendatang. Dia memastikan akan terus berkarir di bidang pemerintahan di Kota Tangsel. "Sudah mundur per tanggal 10 Mei, alasannya karena sakit dan tidak mendapat restu dari keluarga. Ya saya tetap PNS," ujarnya. ● pp

Kepala Perpustakaan Ingatkan Generasi Muda Sosok dan Pemikiran Bung Karno

JAKARTA (IM) - Bung Karno dalam pidatonya pada tahun 1964 menyampaikan gagasan tentang Trisakti, yakni konsep yang berlandaskan dalam ekonomi. Konsep inilah yang kemudian diinternalisasikan lewat diskusi memperingati bulan Bung Karno di Perpustakaan Nasional, Kamis (8/6). Konsep kemandirian ekonomi yang digagas Bung Karno mengandungi rujukan, nilai-nilai pemikiran, serta perjuangan sebagai proklamator, serta pejuang-pejuang lainnya sebagai pesan moral yang perlu diketahui bagi masyarakat. Kepala Perpustakaan, Muhammad Syarif Bando, mengatakan jika tujuan dari kegiatan ini untuk mengingatkan generasi muda tentang sosok Bung Karno, terutama dalam membangun kerangka berpikir induktif, yang biasa dilakukan Bung Karno bersama para founding fathers. Pada perjuangan merebut kemerdekaan, Bung Karno merumuskan Pancasila, selalu melihat dan memahami langsung kondisi pada saat itu. Namun, di era saat ini semangat perjuangan bukan lagi dipengaruhi bacaan buku. Tapi oleh media sosial yang tidak beraturan. "Karena itu, kita perlu untuk mengembalikan filosofi dan dasar-dasar fundamental generasi muda,

imbuhnya. Sementara itu, salah satu cucu Bung Karno, Puti Guntur, mengatakan pidato sang kakek berbicara tentang falsafah Pancasila dalam sidang BPUPKI pada 1 Juni 1945 nilai, setelah menggalai nilai-nilai yang ada di Indonesia. "Pancasila ibarat bintang yang terang bagi bangsa ini. Hal itu juga berlaku bagi negara-negara lain di dunia," ucapnya. Peradaban, sambung Puti, tidak terlepas dari the power of idea. Hal itu yang membuat Bung Karno masih dihargai karena pemikirannya yang visioner dan tak lekang oleh waktu. "Ketika ide dan gagasan (Bung Karno) masih diterima, pemikirannya juga takkan pernah mati sampai kapanpun, jelasnya. Sementara itu, pemerhati Bung Karno, Suyatno, menyampaikan pentingnya berdirinya atau berdiri di atas kaki sendiri yang selalu digaungkan Bung Karno. "Beliau selalu berbicara tentang fakta objektif. Bagaimana cara mengelola sumber daya alam agar tidak disedot negara asing," sebutnya. Intisari pemikiran Bung Karno, lanjutnya, dituangkan lewat dua kata, yakni revolusi Indonesia. Konsep perjuangan revolusi Indonesia memiliki pengertian perubahan mendasar, mendalam, dan

cepat. Revolusi dilakukan untuk mengubah nasib suatu bangsa karena mengalami kesengsaraan, oleh sistem kapitalisme dan imperialisme. "Itu dimusuhi Bung Karno, karena yang menelantarkan bangsa dan menyengsarakan rakyat," katanya. Mantan Kepala Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP), Prof. Yudi Latief, menilai ditetapkannya Juni sebagai bulan Bung Karno dikarenakan ada beberapa peristiwa yang saling berkaitan erat, seperti lahirnya Pancasila, lahirnya Bung Karno, dan wafatnya beliau di bulan ini. "Seperti ada afinitas antara sejarah bangsa dan Bung Karno sendiri," ujarnya. Yudi lantas mengutip ucapan Bung Karno yang sering mengatakan jika kemerdekaan tidak menyudahi permasalahan. Bahkan menambah masalah baru. "Ada dua merdeka di dunia. Yaitu negative liberty dan positive liberty," tambah Yudi. Negative liberty dimaksudkan merdeka dari penjajahan, penaklukan dan lain sebagainya. Sedangkan positive liberty adalah merdeka untuk berdiri sendiri, mengolah potensi sumber daya alam serta merdeka untuk berkumpul, berserikat dan lain-lain," tukasnya. ● bam



Puti Guntur Sukarno (3 kanan), Kepala Perpustakaan Nasional Muhammad Syarif Bando (2 kanan) berfoto bersama nara sumber seminar.

TINGKATKAN KEJUJURAN SISWA

Dinas Pendidikan Kota Tangerang Luncurkan 1.602 Video Antikorupsi

TANGERANG (IM) - Sebanyak 1.602 video pembelajaran antikorupsi diluncurkan Dinas Pendidikan Kota Tangerang. Hal itu dilakukan guna menumbuhkan serta memupuk jiwa kejujuran siswa sejak dini agar terhindar dari segala bentuk perilaku korupsi. Wakil Wali Kota Tangerang, Sachrudin mengatakan, pendidikan antikorupsi sangat besar manfaatnya bagi anak-anak ke depannya. "Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi siswa agar terhindar dari perilaku korupsi," ujarnya Kamis (8/6). Kepala Dinas Pendidikan Kota Tangerang, Jamaluddin mengatakan, kegiatan yang dihadiri oleh 300 orang guru bagian kesiswaan tingkat sekolah dasar (SD) maupun

sekolah menengah pertama (SMP) ini bertujuan untuk memupuk serta memelihara sikap kejujuran siswa. "Video ini hasil dari para guru di Kota Tangerang," ujarnya. Jamal mengatakan, upaya lain yang telah dilakukan pihaknya untuk meningkatkan kejujuran siswa yakni dengan membangun kantin jujur. Di mana siswa dapat mengambil uang kembalian barang yang dibelinya sendiri. Jamal mengatakan, pendidikan antikorupsi telah diatur Pemkot Tangerang sesuai dengan Perwal Nomor 67 Tahun 2020. "Sesuai dengan perwal sudah kami laksanakan. dan mudah-mudahan siswa ketika nanti jadi pejabat maupun pengusaha yang jujur kapapun dan di mana saja," pungkasnya. ● pp

KPAI Dampingi Siswi SMP yang Dilaporkan karena Kritik Pemkot Jambi

JAMBI (IM) - Komisi Perlindungan Anak Indonesia atau KPAI mengutus perwakilannya ke Jambi untuk memastikan keamanan Syarifah Fadiah Alkaff, siswi SMP yang dilaporkan ke polisi karena mengkritik Pemkot Jambi. Anggota KPAI, Kawiyan menjelaskan, setelah perkara antara Syarifah dengan Pemkot Jambi berujung pada kesepakatan damai melalui restorative justice yang difasilitasi oleh Ditreskrimsus Polda Jambi, KPAI akan melakukan pendampingan terhadap SFA. Pendampingan yang dimaksud yakni KPAI akan memastikan Syarifah yang berstatus sebagai pelajar tetap mendapatkan hak-haknya sebagai pelajar dan tidak dikucilkan di lingkungannya. "Kami ingin memastikan bahwa SFA itu dalam keadaan aman, tidak ada ancaman atau

bahkan sampai dikriminalisasi," kata Kawiyan ditemui di Mapolda Jambi Rabu (7/6) malam. Selain itu, KPAI berharap kepada pihak terkait di Jambi agar melakukan pendampingan untuk psikologi Syarifah. Mengingat, kasus ini sempat viral dan menjadi perhatian banyak pihak. KPAI khawatir suasana tersebut menimbulkan depresi bagi siswi SMP berusia 15 tahun ini. KPAI juga mengapresiasi Ditreskrimsus Polda Jambi yang mengambil jalan restorative justice dalam perkara ini. Menurutnya, hal itu sudah sesuai dengan Undang-undang Nomor 11 Tahun 2012 tentang Sistem Peradilan Anak. Direncanakan, KPAI akan mendatangi kediaman SFA yang berada di RT. 24, Kelurahan Payoselindah, Kecamatan Paal Merah, Kota Jambi pada Kamis (8/6). ● pra



Seorang peserta program kolaborasi Qatar-Indonesia 2023 Year of Culture memberikan pelatihan tentang membuat kabel internet kepada siswa di SMAN 1 Sungai Ambawang pada kegiatan Qatar Indonesia goes to school di Kabupaten Kubu Raya, Kalimantan Barat, Kamis (8/6). Peserta program kolaborasi Qatar-Indonesia 2023 Year of Culture memberikan pelatihan tentang budaya Qatar, bisnis dan kewirausahaan, aksi mengatasi perubahan iklim, bahasa Inggris, teknologi dan sosial media serta keterampilan hidup kepada pelajar di sekolah tersebut.

Wakil Mentan RI Kunjungi Teluknaga, Bareng Bupati Panen Melon Alisha

TANGERANG (IM) - Wakil Menteri Pertanian RI, Ir. Harvick Husnul Qolbi, menyambangi kebun melon Alisha yang berada di Desa Pangkalan, Kecamatan Teluknaga, Kabupaten Tangerang, pada Kamis (8/6). Dalam kegiatan tersebut, Harvick juga ikut memanen buah melon Alisha bersama Bupati Tangerang, Pangdam Jaya, dan Danrem 052 Wijayakrama. Saat diwawancarai, Harvick mengatakan, sesuai dengan arahan Presiden Joko Widodo tentang ketahanan pangan menuju kedaulatan pangan, apalagi tahun ini dan esok adalah tahun politik, dan ketahanan pangan nasional diharapkan tetap stabil. "Jadi meskipun tahun politik, kami pemerintah tetap berkomitmen menjaga ketahanan pangan nasional agar tetap stabil," ujarnya, Kamis (8/6). Harvick mengungkapkan, dengan melihat budi

daya penanaman melon yang ada di wilayah Kecamatan Teluknaga, yang juga lahan milik PT TUM ini, bisa mengedukasi masyarakat betapa asyiknya bertani. "Di Kabupaten Tangerang saya melihat pak Bupati sangat konsen terhadap ketahanan pangan dan sektor pertaniannya," ungkapnya. Namun demikian, dirinya juga berharap agar lahan pertanian di Kabupaten Tangerang jangan sampai hilang karena adanya pengembangan sebagai investor. "Semua ini bisa dibicarakan, karena petani bisa mendapatkan kesempatan," katanya. Bukan hanya itu, Kementerian Pertanian juga selalu bekerja sama dan bersinergi dengan Pemerintah Kabupaten Tangerang. "Adapun yang kita bantu dari kementerian seperti benih dan pupuk yang memang harganya mengalami kenaikan," pungkasnya. ● pp